

Publication d'un rapport de la FIDH sur l'OMC

Comprendre le commerce mondial et les droits de l'Homme

mercredi 28 septembre 2005, par [FIDH](#) (Date de rédaction antérieure : 27 juillet 2005).

Publication d'un rapport de la FIDH, faisant office de guide ressource pour les ONG nationales de défense des droits de l'Homme en vue de la Conférence ministérielle 2005 de l'OMC.

Depuis la création de l'Organisation mondiale du commerce (OMC) il y a dix ans, la méfiance et la désinformation ont contrôlé les relations entre les défenseurs des droits de l'Homme et les experts commerciaux.

Néanmoins, il est aujourd'hui évident pour les deux 'parties' que la mondialisation économique et financière a de profondes conséquences humaines. Les interactions entre le commerce et les droits de l'Homme sont complexes : à la fois bidirectionnelles, directes et indirectes, et positives et négatives.

Dans ce contexte et en préparation de la prochaine Conférence ministérielle qui doit avoir lieu à Hong Kong en décembre 2005, la FIDH a organisé un séminaire de formation sur le commerce et les droits de l'Homme (en mai 2005) ayant pour but d'améliorer la compréhension des défenseurs des droits de l'Homme des dynamiques du commerce mondial et de l'OMC, ainsi que de les aider à mettre en place des stratégies concrètes pour défendre les droits de l'Homme dans l'arène commerciale, et plus particulièrement les droits « ecosoc » codifiés dans le Pacte international relatif aux droits économiques, sociaux et culturels (PIDESC).

Ce rapport s'adresse à tous ceux qui s'efforcent de combler le fossé entre les droits de l'Homme et le commerce.

Voir en ligne : [Pour accéder au rapport \(PDF, 648 ko\)](#)